



Zugunsten der neuen Orgel in der katholischen St.-Marien-Gemeinde gaben die „Diemelspatzen“ ein Benefizkonzert.

Foto: pr

# Ein echter Hörgenuss

## „Diemelspatzen“ spielen zugunsten der neuen St.-Marien-Orgel

VON OLAF SCHILLMÖLLER.

**KORBACH.** „Gabiella’s Song“, „La Pulce d’Acqua“ – wer kennt sie nicht, diese schönen und eingängigen Melodien, allerdings mit Streicherbegleitung. Erstaunlich, wie sanft und tatsächlich im Klang streichend ein Akkordeonorchester diese Musik darstellen kann. Diesen angenehmen unaufdringlichen Klangmodus behielt das Or-

chester der „Diemelspatzen“ während des gesamten Benefizkonzertes erfreulicherweise bei. So durfte das Publikum sich über eine Stunde lang an durchweg sehr hörenswerter Musik von Händel bis Ray Charles erfreuen. Als Bonbon der Veranstaltung hatte das Orchester den Tenor Thomas Schwill mitgebracht, der neben seinem professionellen Gesang noch sein Talent im Geigen- und Balalaikaspiel un-

ter Beweis stellte. Mit ihrem brillanten Konzert unter der Gesamtleitung von Hans Petersen brachten die Musiker der Gemeinde St. Marien die Orgel wieder ein Stück näher, was neben den stehenden Ovationen auch die Geldspenden zeigten. Unabhängig davon kann man dem Orchester und den Solisten zu ihrer Darbietung nur gratulieren und hoffen, dass man sie bald wieder zu Gehör bekommt.